
Protokoll zu Hauptversammlung vom 15.03.20324   Beginn 19.30 Uhr

Teilnehmer 13 Mitglieder/innen  (5 Mitglieder entschuldigt )
 

1. Eröffnung und Jahresbericht durch den 1. Vorstand Rudi Ertinger
- verschiedene gemeinsame Ausfahrten
- erfolgreiche Teilnahme am Stadtradeln ( 3. Platz Matthias Einzelwertung)
- Ike Teilnahme Nove Colli und Hobbyrennen in Stuttgart
- neue Homepage erstellt und umgesetzt durch Michael und unserem Sponsor 
mpr.

2. Kassenbericht vorgetragen von Martin ( da Ernst entschuldigt abwesend)
- 40 Mitglieder davon 38 zahlende + 2 Ehrenmitglieder)
- 1 Austritt R. Stölin
- 1 Eintritt D. Lindel
- Solide Finanzlage mit fast unverändertem Guthaben im Vergleich zu 2023
die einzelnen Punkte wurden in Detail vorgetragen und erläutert.

3. Kassenbericht
- laut Kassenprüfer Martin gab es an der Führung der Haupt-und 
Kleinenkasse nichts zu bemängeln.

4. Wahlen
- alle seitherigen Amtsinhaber stellten sich zur Wiederwahl und wurden 
in Ihren Ämtern einstimmig wiedergewählt.
- Das Amt Pressereferent wurde zwischen Ike und Michael aufgestellt
Ike ist zuständig für die Veranstaltungsorganisation ( RTF/ Rennen ) 
sowie Ansprechpartner für Neumitglieder.
Michael ist zuständig für die Homepage+ Soziale Medien und 
Ansprechpartner für die Presse.

           4a. Ehrung
                 25 Jahre Katrin Schertler  Urkunde und Ehrennadel werden nachgereicht.

5. Vorschläge / Anträge
- keine Eingänge

6. Aktivitäten 2024
- Karfreitagstour,  Teilnahme an unseren im Internet bestehenden Touren 
hierzu sind Gastfahrer ausdrücklich willkommen. Gemeinsame Besuche 
bei RTF´s von Vereinen in der näheren Umgebung.



Arbeitsdienst am Vereinsheim Streichen der Fenster und Dachreinigung
der genaue Termin wird noch bekannt gegeben ca. im April/ Mai.
Grillfest anlässlich unseres 75 jährigen Vereinsjubiläums auch hierzu wird 
der Termin noch bekannt gegeben voraussichtlich ende Juli.
Vom 9 bis 13.10.2024 ist eine gemeinsame Radausfahrt in die Region des 
Mt. Ventoux geplant, eine separate Einladung erfolgt in Kürze.

       Rudi Ertinger  bedankte sich bei allen Teilnehmern/innen für das rege Interesse    
an den einzelnen Punkten. Und beendete die Hauptversammlung um 21.03 Uhr.

Erstellt am 16.03.20324

Rudi Ertinger

              


